

## BAB VI

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

1. Berdasarkan hasil analisis praktik bucket uang pada bisnis Shefa Bouquet.id:

Praktik bisnis bucket uang pada bisnis Shefa Bouquet.id yaitu pertama pembeli melakukan pemesanan melalui nomor kontak dalam akun media sosial dan melakukan perjanjian secara online dimana pembeli telah mengetahui jasa yang dibayarkan beserta tambahan aksesoris yang diminta dan melakukan kesepakatan untuk penyelesaian pengerjaan. Produk yang dijual pada bisnis Shefa Bouquet.id tidak hanya bucket uang saja melainkan berbagai macam produk lain yang dapat dijadikan hadiah kepada seseorang. Dalam proses merangkai uang yang digunakan yaitu uang asli yang berasal dari pemilik toko, tetapi jika nominalnya besar pembeli melakukan transfer sejumlah uang yang digunakan sebagai bahan utama pembuatan bucket uang. Selanjutnya keuntungan dalam merangkai uang sama halnya dengan merangkai bucket bunga yaitu mendapatkan upah atas kreatifitas, tenaga, waktu, serta bahan lain yang digunakan.

2. Berdasarkan hasil analisis praktik bisnis bucket uang dalam tinjauan etika bisnis Islam:

Praktik bisnis bucket uang merupakan praktik jual beli yang sama jenisnya yaitu uang yang ditukar dengan uang. Namun didalamnya juga menjual kreatifitas dari merangkai sehingga terbentuk suatu rangkaian yang menjadi lebih istimewa untuk dijadikan suatu hadiah. Praktik akad *ijarah* pada bisnis Shefa Bouquet.id yaitu dengan memesan bucket uang terlebih dahulu, pembayaran dapat dilakukan diawal transaksi atau diakhir saat melakukan pengambilan pesanan, setelah bucket jadi pemilik

binis menyarankan untuk diambil ditoko untuk menghindari resiko yang merugikan. Praktik jual beli bucket uang pada Shefa Bouquet.id telah memenuhi prinsip etika bisnis Dalam Islam yaitu kejujuran, tidak bersumpah palsu, amanah, takaran yang benar, saling menguntungkan, tidak menjual barang haram, dan tidak mengambil riba. .

## **B. Saran**

### 1. Untuk pemilik bisnis

Diharapkan pemilik bisnis Shefa Bouquet.id agar dapat lebih mengetahui serta paham mengenai praktik bisnis jual beli yang sesuai dengan syariat Islam. Serta menjadi bisnis yang maju dengan memperluas pemasaran digital dengan bergabung dengan *marketplace* lain yang banyak dikunjungi oleh pengguna media sosial.

### 2. Untuk masyarakat ataupun customer

Diharapkan masyarakat ataupun customer dapat memahami serta berfikir kritis mengenai jual beli bucket uang yang sesuai dengan tinjauan etika bisnis Islam.

### 3. Untuk peneliti lain

Diharapkan penelitian ini dapat digunakan sebagai bahan penunjang dalam penyusunan skripsi selanjutnya mengenai praktik bisnis bucket uang ditinjau dari etika bisnis Islam.